

**PRESEMITTEILUNG 09/2010**

## **Bauarbeiten für das neue Filmmuseum kommen gut voran**

**Frankfurt am Main (23. September 2010)** – Die Bauarbeiten im Deutschen Filmmuseum, Frankfurt am Main kommen gut voran. Kulturdezernent Prof. Dr. Felix Semmelroth informierte sich bei einem Besuch über den Stand der Arbeiten am Frankfurter Museumsufer. Prof. Dr. Hilmar Hoffmann (Vorsitzender des Verwaltungsrates des Deutschen Filminstituts) und Claudia Dillmann (Direktorin des Deutschen Filminstituts) führten beim Presserundgang am heutigen Donnerstag durch die Baustelle.

„Der Abriss im Inneren befindet sich in den letzten Zügen, nun steht der Innenausbau an. Hinter der historischen Fassade entsteht das Deutsche Filmmuseum ganz neu: architektonisch, baulich und inhaltlich. Die Publikumsflächen werden dabei um mehr als 30 Prozent vergrößert“, berichtete Claudia Dillmann. Das neue Filmmuseum eröffnet im Sommer 2011.

„Das Deutsche Filmmuseum gehört zu den Publikumslieblingen am Frankfurter Museumsufer. Von der beeindruckenden Konzeption der neuen Dauerausstellung mit dem Schwerpunkt auf innovativer Vermittlung konnten wir uns im Juli überzeugen, nun sehen wir am Baufortschritt wie gute Ideen konkrete Gestalt annehmen“, so Kulturdezernent Prof. Dr. Felix Semmelroth.

„Das Deutsche Filmmuseum zählt zu den ersten Häusern des Museumsufers, das Frankfurt seit den 1980er Jahren prägt und sein Ansehen in der ganzen Welt stärkt. Das neue Filmmuseum wird dank seiner Arbeit, mit seinen Ausstellungen und dem Kinoprogramm auch in Zukunft die Filmkultur in Deutschland mitgestalten und prägen“, so Hilmar Hoffmann, Vorsitzender des Verwaltungsrates des Deutschen Filminstituts – DIF.

### **Laufende Arbeiten**

Die Bauarbeiten in dem seit November 2009 geschlossenen Haus am Frankfurter Museumsufer sind in vollem Gange. Auf der Baustelle geben die Maschinen den Ton an, im Gebäude herrscht ohrenbetäubender Lärm. An Wänden, Stützen und Decken wird gebohrt, gesägt und gehämmert – parallel auf fast allen Stockwerken. Rund 160 Kubikmeter Betonschutt wurden in den vergangenen Monaten aus dem Haus geschafft. Im Inneren entsteht das Filmmuseum komplett neu: Derzeit werden die tragenden Säulen mit 2.000 Spezialdübeln verstärkt. In den kommenden Wochen werden mit Hilfe von 20 Stahlträgern die Decken eingezogen und das Dach geschlossen.

Der Umbau dient zugleich der energetischen Sanierung des Hauses. Neben der kompletten Erneuerung der haustechnischen Anlagen werden Einbauten und Installationen vorgenommen, welche die Klimatisierung im gesamten Haus vereinfachen und eine kosteneffiziente und umweltbewusste Nutzung der Ressourcen erlauben. Auch die Beleuchtungstechnik ist darauf ausgelegt. Mithilfe modernster Technik wird die Steuerung der Gebäudeleittechnik flexibel einsetzbar.

Mit 6,235 Millionen Euro ist die Stadt Frankfurt Hauptförderer. Das Land Hessen beteiligt sich mit 2,5 Millionen Euro und der Bund fördert aus dem Konjunkturpaket II – Teilprogramm: Grundsanierung und energetische Sanierung von Gebäuden das neue Filmmuseum mit 1,72 Millionen Euro.

---

### **Vom Schaumainkai ins Colosseo: Wir sind umgezogen!**

Deutsches Filminstitut – DIF  
Deutsches Filmmuseum  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Colosseo/Walther-von-Cronberg-Platz 6  
60594 Frankfurt am Main

Fon ++49 (0)69 / 961220-222  
Fax ++49 (0)69 / 961220-579  
[presse@deutsches-filminstitut.de](mailto:presse@deutsches-filminstitut.de)  
[www.das-neue-filmmuseum.de](http://www.das-neue-filmmuseum.de)